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Abraham a gardé une relation étroite avec Dieu de 
sorte que Dieu a même déclaré, «Cacherai-je à Abraham 
ce que je suis sur le point de faire?» Au travers de la 
foi, il a été béni pour prospérer dans tous les domaines 
et être en bonne santé comme son âme avait prospéré et 
il est devenu le précurseur de la foi. Il possédait une foi 
parfaite de sorte que tous les croyants aspirent à une foi 
comme la sienne et il est le critère de foi pour le dernier 
jugement.

Il est nécessaire de prêter attention à sa foi et de 
faire confiance à Dieu pour recevoir les bénédictions 
qu’il a reçues. Quel type de foi possédait-il pour plaire 
à Dieu? Comment a-t-il f ini par être appelé «ami de 
Dieu»? Combien étroite était sa relation avec Dieu? Le 
10 Octobre 2015 lors du 33ème anniversaire de l’église, le 
Pasteur Principal a annoncé la parution de son 100ème 
livre Abraham, l’Ami de Dieu de sorte que tous les 
membres de l’église puissent suivre la foi d’Abraham et 
glorifier grandement Dieu.

Le Dieu d’amour a établi Abraham en tant  que 
précurseur de la foi et nous enseigne la foi véritable au 
travers de sa vie. Et il veut aussi donner à chacun de 
nous les bénédictions dont a joui Abraham. Tout comme 
Abraham l’a fait, nous devons aussi démolir rapidement 
les pensées charnelles, traverser les épreuves et obéir à 
Dieu en connaissant Son cœur. Alors nous aussi serons 
appelés amis de Dieu.

Ce livre consiste en des extraits de la série du Dr. Lee 
sur «l’enseignement sur la Genèse». Ses enseignements 
sur la Genèse, des chapitres 12 à 25 ont été édités et 
divisés en trois parties: «Conf iance et Obéissance», 
«Sacrifice et Soumission» et «Amour et Bénédictions». 
Le livre ne décrit pas seulement la foi d’Abraham qui se 

repose entièrement sur Dieu, mais aussi sur celle de son 
neveu Lot, qui cherchait son propre intérêt; sur Sara qui 
n’a pas cru en la promesse de Dieu; et sur l’obéissance 
de son fils unique Isaac.

Par-dessus tout, il y avait cette scène dramatique dans 
laquelle Abraham a passé le test de la foi en offrant son 
f ils Isaac, la semence de la promesse de Dieu en tant 
qu’holocauste. Par conséquent, Abraham a été appelé 
«ami de Dieu» et il est devenu le précurseur de la foi.

Lorsque le test a été donné à Abraham, il a dit à 
Dieu, «…Donner mon f ils en tant qu’holocauste…
J’ai senti que c’était le grand amour du Père pour moi. 
J’ai versé des larmes à cause du cœur du Père qui m’a 
fait confiance. Père c’est toi qui as toujours eu de la 
considération pour moi et qui voulais me bénir. Ton 
amour m’a conduit à devenir aujourd’hui le père de la 
foi».

Abraham a compris le cœur de Dieu et a passé le 
test donné pour devenir le précurseur de la foi. Il est 
finalement devenu le précurseur de la foi et a été appelé 
«la fontaine des bénédictions» et «ami de Dieu». Il a 
joui de bénédictions débordantes à la foi physiques et 
spirituelles. A un âge avancé, il est même devenu plus 
jeune et a fait six fils de plus. Après sa mort, il a reçu 
un rang élevé dans la Nouvelle Jérusalem, le meilleur 
lieu de séjour dans le ciel et il assistera Dieu lors du 
Grand Jugement du Trône Blanc.

Entre les chapitres, il y a huit sous titres additionnels 
qui vous aident à mieux comprendre la vie d’Abraham 
tel que «Qui est Melchisédek, Roi de Salem?» et «Qui 
sont les Trois Hommes avec Lui?» La version coréenne 
de ce livre est disponible maintenant au Centre de 
Livres Kyobo et à la librairie Youngpoong.

L’amour de Dieu enseigné au travers de la vie d’Abraham

Le 100ème Livre du Dr. Jaerock Lee
Abraham, l’Ami de Dieu

Le Message de la Croix est un puissant et touchant message qui, 
partout dans le monde, a réveillé un nombre incalculable 

d’âmes de leurs ténèbres spirituelles, 
en leur donnant le goût d’une vraie vie en Christ.

Comment l’homme fut-il formé de la poussière de la terre?
Pourquoi Dieu a-t-Il planté l’arbre 

de la connaissance du bien et du mal dans le jardin d’Eden?
Pourquoi Jésus est-Il notre seul Sauveur?

Pourquoi ce «Dieu d’Amour» a-t-Il dû préparer l’enfer?
Dans Le Message de la Croix, 

vous trouverez des réponses spirituellement 
satisfaisantes aux importantes questions 

fondamentales pour les chrétiens, 
et qui n’ont jamais reçu une explication complète, claire et précise.



La Véritable Dévotion

Si vous avez la foi pour aimer Dieu au 
plus haut point, vous pouvez vraiment 
aimer Dieu de tout votre cœur. La fi délité 
de Moïse, l’obéissance d’Abraham, la 
passion de Paul et toute la dévotion des 
patriarches ont été possibles parce qu’ils 
avaient de l’amour pour Dieu. J’espère 
que vous allez vérifier quel type de 
dévotion vous avez comparée à celle de 
tels patriarches.

1. Vous devez vérifi er si vous avez 
un changement d’avis, qui change en 
fonction de votre intérêt ou profi t

«Changer d’avis» est l’un des attributs 
charnels envers lequel nous devons être 
le plus prudent. Vu de l’extérieur, il peut 
sembler que vous ne commettez pas un 
grand mal, mais tandis que le changement 
d’avis grandit, cela peut vous conduire à 
trahir la grâce de Dieu.

C’était le cas de Judas Iscariot. Il a vu 
tant de signes et miracles directement 
en demeurant avec Jésus. Rien qu’à une 
parole de Jésus, un homme qui était 
mort, est revenu à la vie et un homme 
aveugle de naissance a recouvré la vue. 
Mais en voyant ce Jésus, Judas Iscariot a 
simplement pensé qu’il pourrait un jour 
aussi jouir du privilège et de l’honneur 
à cause de Jésus. Mais les choses ne se 
sont pas déroulées comme il le pensait. 
Les gens ont conspiré contre Jésus et 
l’ont persécuté. Particulièrement ceux qui 
étaient au pouvoir ont essayé de le tuer.

En voyant que la situation tournait mal 
pour Jésus, le cœur de Judas Iscariot a 
commencé à changer. Puisqu’il pensait 
qu’il ne serait pas capable de recevoir 
un quelconque profit de la situation, il a 
fi nalement été poussé par Satan et il a fait 
le choix extrême de vendre son propre 
maître.

Lorsque cette église a connu de grandes 
épreuves, ceux qui avaient l’habitude 

de dire qu’ils garderaient l’église et le 
berger avec leurs vies, ont quitté l’église 
un par un. C’était une épreuve pour la 
bénédiction qui avait été permise par Dieu 
pour cette église. Et cependant, aux yeux 
des gens charnels, il semblait que l’église 
souffrait de grands dommages et cela ne 
semblait pas profi table pour eux, et ils ont 
rapidement changé d’avis. Il y avait même 
des pasteurs qui ont simplement abandonné 
le troupeau qui leur était confi é. Ils avaient 
l’habitude de dire qu’ils allaient être 
fi dèles au royaume de Dieu, mais ils sont 
finalement partis. Malgré qu’ils n’aient 
pas empêché le ministère de l’église, ils 
ont simplement abandonné l’église où ils 
avaient reçu tant de grâce de Dieu. Cela 
signifie qu’ils ne possédaient pas la foi 
véritable. Ils ont perdu tout leur amour, foi 
et espérance qu’ils avaient emmagasinés. 
C’est pourquoi il faut toujours examiner le 
«changement d’avis».

S u r t o u t ,  s i  v o u s  r e c h e r c h e z 
habituellement votre propre intérêt, il est 
évident que vous changerez votre avis plus 
facilement. Lorsque vous faites l’œuvre de 
Dieu, vous ne devez pas essayer de faire 
ce que vous aimez selon vos préférences, 
mais vous devez suivre la volonté de 
Dieu. Par exemple, pour les pasteurs, ils 
sont servis et respectés par les membres. 
Parfois ils doivent laisser tomber leur 
propre liberté et droits. Ils doivent être 
préparés à donner leur temps, ce dont 
ils veulent se réjouir et même leur vie 
quotidienne.

De même, les  ouvriers  devraient 
rechercher premièrement le profit du 
royaume de Dieu dans l’ensemble. Si 
quelqu’un veut être félicité pour le travail 
qu’il a accompli personnellement ou par 
son propre département, il sera heureux 
s’il est félicité par les supérieurs, car 
autrement, sa ferveur se refroidirait. Il 
deviendra déçu et se fatiguera s’il n’obtient 
pas ce qu’il veut. Vous travaillez dur dans 
un domaine qui attire facilement l’attention 
et les félicitations, mais si un autre travail 
mérite plus facilement les louanges, vous 
voulez accomplir ce travail en négligeant 
votre propre travail.

L’Apôtre Paul a établi de nombreuses 
églises en de nombreux endroits, donnant 
naissance à de nombreuses assemblées 
de Dieu. Plutôt que de prélever des 
assemblées, il a payé pour son ministère 
en fabriquant des tentes. Alors, combien 
de persécutions et de souffrances a-t-il 
supportées?

Actes 20:22-24 déclare, «Et maintenant 
voici, lié par l’Esprit, je vais à Jérusalem, 
ne sachant pas ce qui m’y arrivera; 
seulement, de ville en ville, l’Esprit Saint 

m’avertit que des liens et des tribulations 
m’attendent. Mais je ne fais pour moi-
même aucun cas de ma vie, comme 
si elle m’était précieuse, pourvu que 
j’accomplisse ma course avec joie, et le 
ministère que j’ai reçu du Seigneur Jésus, 
d’annoncer la bonne nouvelle de la grâce 
de Dieu». Sachant qu’il allait être battu, 
enfermé en prison, et même mis à mort à 
la fi n, il a simplement dit, «Oui» si c’était 
la volonté de Dieu. Même quand il était 
en prison, il n’a pas cherché son propre 
réconfort mais il se souciait pour l’église 
et les conditions de vie de l’assemblée.

Lorsque vous avez reçu une position 
et une tâche dans l’église, peut être 
souhai t iez-vous vous consacrer  au 
Seigneur,  pour l’église et  pour les 
membres. Mais si vous voulez changer 
votre avis simplement parce que cela 
n’est plus profitable pour vous, ou 
simplement parce que vous jugez que 
c’est trop diffi cile pour vous, votre fi délité 
passée n’est-elle pas vaine? Plutôt que de 
rechercher votre propre intérêt, j’espère 
que vous penserez d’abord au royaume de 
Dieu et aux âmes.

2. Je vous exhorte à examiner pour 
voir si vous n’avez pas considéré 
toutes choses seulement selon vos 
propres situations

Parfois on vous a donné un travail que 
vous ne vouliez pas réellement accomplir, 
ou qui se trouvait au-delà de vos capacités. 
Dans ces situations, vous ne devez pas 
dire que vous manquez de capacité pour 
le travail qui vous est donné, et essayez 
de faire le travail pour lequel vous êtes 
bons et que vous voulez faire. Accomplir 
vos tâches données par Dieu ne se fait pas 
uniquement par la connaissance du monde, 
les talents ou l’argent.

Philippiens 4:13 déclare, «Je puis 
tout par celui qui me fortifie». Si vous 
demandez la sagesse et la force de Dieu 
de tout votre coeur, vous pouvez être un 
grand ouvrier de Dieu.

Spécialement dans le cas de pasteurs, 
ils doivent se concentrer plus sur les âmes 
qui sont en détresse, les âmes faibles et 
ceux qui ont le cœur endurci, plutôt que 
sur ceux qui marchent bien dans l’église. 
Même si vous avez reçu un travail que 
vous n’aimez pas vraiment faire, je vous 
presse à demander d’abord quelle est la 
volonté de Dieu pour vous.

Mais je ne vous dit pas que Dieu vous 
donnera sans distinction un travail au 
hasard, sans considérer votre foi, vos 
circonstances, vos visions et vos capacités. 
Je vous dis simplement qu’au lieu de 
penser à vos propres situations, vous 

devriez être capables de penser à ce que 
Dieu veut d’abord pour vous, parce qu’Il 
veut toujours vous donner ce qu’Il a de 
meilleur.

Une fois, j’ai demandé aux ouvriers 
autour de moi de prendre une charge 
dans leurs groupes de mission respectifs 
et de servir les membres. Je ne leur ai 
pas demandé de faire cela uniquement 
parce que je voulais qu’ils prennent plus 
de charges et être fidèles dans toute la 
maison de Dieu. C’est parce que lorsqu’ils 
ont la tâche de prendre soin des âmes, ils 
pourraient comprendre le cœur du berger 
et ils seraient capables d’aimer l’église et 
les membres plus profondément. Si vous 
n’élargissez pas votre cœur et que vous 
restez dans vos propres limitations, cela 
signifi e que vous êtes têtus en disant, «Je 
ne ferai rien pour le royaume de Dieu».

De même pour certaines tâches vous 
êtes sur l’estrade avec de splendides 
apparences, alors que pour d’autres tâches, 
vous devez servir sans que personne 
ne vous reconnaisse. Dans certains cas, 
malgré que vous ayez fait un travail 
difficile, personne ne le reconnait et 
parfois le mérite et les félicitations vont à 
une autre personne. Je voudrais que vous 
examiniez si vous pouvez vous consacrer 
vous-mêmes avec la même attitude dans 
ce type de situation aussi.

Vous pourriez avoir reçu un travail 
que vous ne vouliez pas réellement. Vous 
pourriez être conduit dans une direction 
où vous ne vous attendiez pas du tout à 
être conduit. Vous pourriez être placé dans 
une position basse ou vous devez entendre 
des critiques concernant un travail que 
vous aviez fait avec consécration. J’espère 
cependant que tous vous allez vous 
consacrer avec l’attitude d’un serviteur 
inutile (Luc 17:10).

Dieu aussi se consacre Lui-même 
pendant les jours de la culture humaine. 
Après tout, cela provient aussi de l’amour.

Parce que Dieu connait la faiblesse des 
êtres humains, il savait aussi qu’il serait 
trahi par eux. Il savait qu’ils seraient 
souillés de péchés et qu’Il aurait le cœur 
brisé à cause de cela. Mais il a enduré 
longtemps à cause de Son amour. Il ne 
veut abandonner aucune des âmes et c’est 
pourquoi Il leur donne la chance encore 
et encore. Finalement, Il a donné Son Fils 
unique comme victime expiatoire sur la 
croix et Il a démontré une fois de plus Son 
amour (Romains 5:8).

Je prie dans le nom du Seigneur que 
vous allez réaliser l’amour de Dieu 
envers vous, vous consacer avec l’amour 
véritable, et être grandement utilisés.
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Sois fi dèle jusqu’à la mort et je te donnerai la couronne de vie» (Apocalypse 2:10).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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01››             Les plantes célestes rendent un arôme 
spécial et saluent quand les enfants de 

Dieu s’approchent

Dans le Ciel, tout comme sur cette terre, il y a 
diverses espèces de plantes. Les plantes sur cette 
terre absorbent de l’eau et des nutriments au travers 
de leurs racines, et elles grandissent, germent avec 
la fleur, produisent de la nourriture au moyen de 
la photosynthèse dans leurs feuilles et portent des 
semences et du fruit. Mais les plantes dans le Ciel n’ont 
pas besoin d’opération pareille pour vivre. Elles vivent 
simplement éternellement avec la vie donnée par Dieu.

Même avec le temps qui passe, leurs feuilles ne 
jaunissent pas et jamais leurs fleurs ou fruits ne 
tombent. Si nous cueillons un de leurs fruits, un autre 
fruit sera immédiatement régénéré au même endroit 
de sorte que l’arbre ait toujours ses fruits. C’est pareil 
pour les fleurs. Si vous cueillez une fleur, une autre 
fl eur va éclore immédiatement au même endroit.

De plus, même la fleur cueillie ne jaunira pas, 
mais elle restera fraîche comme si elle venait d’être 
cueillie. Même les fl eurs séparées de leurs racines ne 
changeront pas mais elles peuvent conserver leurs 
uniques couleurs et formes. Elles ont des arômes 
rafraîchissants doux et élégants.

Peu importe combien d’arôme est relâché, le 
parfum ne s’arrête jamais et la concentration d’arôme 
est automatiquement contrôlée. Si c’est nécessaire, 
l’arôme ira loin, ou parfois, il est seulement doux et 
tendre. Rien que de le sentir une seule fois, votre corps 
entier sera énergisé.

◆◆◆

Lorsque le propriétaire approche de la fl eur, la fl eur 
peut fermer sa corolle pour un moment et puis l’ouvrir 
largement et relâcher le parfum pour accueillir le 
propriétaire. Elle reçoit le propriétaire comme si elle 
disait, «Maître, bienvenu! Je suis tellement heureuse 
que tu sois venu vers moi!»

Lorsque les anges louent Dieu en élevant leurs 
mains, les fleurs bougent aussi dans le rythme et 
rendent leur parfum parfois fort et parfois légèrement. 
De même, si le propriétaire veut voir une scène de 
pétales souffl ées par le vent, les fl eurs peuvent laisser 
leurs pétales secouées pour plaire au cœur de leur 
propriétaire.

Mais le fait est que dans chaque lieu de séjour, 
l’arôme et la signification cachée dans les plantes 
sont différents. Par exemple, dans le cas des roses, les 
roses au Paradis ne sont qu’une des nombreuses fl eurs. 
Mais s’il y a des roses dans une maison de la Nouvelle 
Jérusalem, ce n’est pas seulement une des nombreuses 
fleurs, mais dans l’arôme de la rose sera enfermé le 
cœur du propriétaire. Ainsi, quand un visiteur visite 

cette maison, la rose rendra son parfum à l’invité, ce 
qui est un moyen d’exprimer le cœur du propriétaire.

De plus, toutes les plantes qui sont dans la Nouvelle 
Jérusalem ne sont pas présentes dans d’autres lieux 
de séjour. Allant de la Nouvelle Jérusalem vers le 
Paradis, le nombre de planes diminue et même pour 
le même type de plante, les gens ont moins d’autorité 
pour en jouir. La qualité de la même espèce de plante 
est aussi différente dans les différents lieux de séjour. 
Par exemple, il y a la pelouse et une plaine couverte 
de gazon dans le Paradis et la Nouvelle Jérusalem, 
mais le confort offert et la couleur des pelouses sont 
différents.

02››   Les animaux célestes sont heureux de 
voir les enfants de Dieu 

 Les animaux dans le Ciel sont un peu plus grands 
que les animaux sur la terre. Par-dessus tout, ils ont 
un caractère doux et obéissant. De plus, la fourrure 
des animaux et le plumage des oiseaux rendent de 
merveilleuses lumières. Leur odeur est douce et 
aromatique. Même les lions sont très doux. Ils ont 
une large crinière dorée et spécialement brillante. Les 
poissons aussi ont des écailles et des nageoires avec de 
belles couleurs, et il y a certains poissons qui changent 
parfois de couleur de temps à autre.

Lorsque les animaux dans le Ciel voient les enfants 
de Dieu, ils sautent de joie. Ces animaux dans la 
Nouvelle Jérusalem qui sont élevés dans des maisons 
individuelles vont écouter et répondre très bien à leur 
propriétaire. Ils liront aussi les pensées de leur maître 
et essayeront de leur plaire entièrement. Ce n’est pas 
que les animaux dans le Ciel ont des âmes pour penser 
et juger et bouger, mais ils accomplissent seulement 
leur tâche dans l’espace spirituel. Tout comme les 
anges sont faits en tant que créatures spirituelles pour 
se mouvoir selon le commandement de Dieu, les 

animaux dans le Ciel sont aussi des êtres spirituels qui 
existent et se meuvent selon leur tâche.

◆◆◆

Il y a d’innombrables espèces d’animaux et de 
poissons dans le Ciel. Il y a aussi de nombreuses 
espèces qui ne sont pas présentes sur la terre. D’autre 
part, il y a aussi certaines espèces qui sont ici sur la 
terre mais n’existent pas dans le Ciel. Ce sont les 
animaux que Dieu considère comme «abominables» 
ou «impurs».

Dans le chapitre 11 du Lévitique, nous pouvons 
voir en détails quelles espèces d’animaux, d’oiseaux, 
de poissons, d’insectes sont considérés comme 
abominables aux yeux de Dieu. Les animaux 
abominables sont les animaux qui ont les images des 
chérubins qui se sont corrompus et se sont dressés 
contre Dieu. Dans Apocalypse 12:9, nous pouvons 
voir l’expression «Le grand dragon et ses anges». Ce 
sont ceux qui se sont révoltés derrière Lucifer lorsqu’il 
s’est révolté contre Dieu. «Les anges de dragon» se 
réfèrent à certains chérubins qui appartenaient au 
dragon. Contrairement aux anges qui ont la forme 
d’êtres humains, les chérubins sont des êtres spirituels 
qui ont la forme d’animaux.

Ces anges des dragons étaient aussi des chérubins 
qui avaient de belles formes, mais une fois qu’ils se 
sont rebellés contre Dieu et sont devenus corrompus, 
leurs formes ont changé en forme de vilains animaux. 
Ces animaux que Dieu considère comme «détestables» 
sont ceux qui ressemblent à ces chérubins corrompus.

Ensuite, les animaux «impurs» sont certains animaux 
qui avaient de mauvais caractères et caractéristiques au 
moment où les animaux ont été créés de la poussière 
du sol. Par exemple, certains animaux ont des natures 
rusées, certains autres ont des natures violentes et 
d’autres encore ont des natures cupides. Certains des 
animaux mentionnés dans la Bible sont les chameaux, 
les lapins, les rats, les porcs, les belettes et les lézards.

Les Plantes et les Animaux Les Plantes et les Animaux 
Célestes vous Donnent le Bonheur
Le meilleur don que Dieu le Créateur a préparé pour Ses enfants bien-aimés est le Ciel éternel. Si vous atteignez 
un cœur qui est clair et beau comme le cristal et ressemble à Dieu, vous serez servis par des anges et vous pourrez 
faire tout ce que vous voulez dans le Ciel éternel. Vous vous sentirez heureux parce que les plantes et les animaux 
aiment et servent les enfants de Dieu.
J’espère que vous serez des enfants qui plaisent à Dieu et jouissent de la vie la plus glorieuse dans le Ciel.
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Mes parents ont donné naissance à un fils et six filles, 
et je suis la quatrième fille. Ma famille était une famille 
chrétienne, et je voyais donc ma mère prier dans la prière 
matinale tandis que je grandissais. J’ai étudié la langue et la 
littérature anglaises à l’Université de Yonsei et suis devenue 
professeur d’anglais.

J’ai expérimenté l’amour délicat de Dieu au travers 
de mon enfant faible

En Mai 1992, je me suis marié à l’Ancien Yeongsik 
Hong et nous avons eu une fi lle. En 1996 j’ai été à nouveau 
enceinte. J’enseignais l’anglais à des étudiants dans une 
école publique tandis que j’élevais mon premier enfant en 
même temps qu’un surplus de travail. Par conséquent, j’ai 
donné naissance prématurément à mon deuxième enfant 
en Juin 1997. C’était à mon septième mois de grossesse.

Quand mon fi ls est né, il pesait 1,3 kg et il souffrait d’un 
dommage du cerveau pendant l’accouchement. Il a dû être 
placé dans un incubateur. Face aux limites humaines, je 
me suis agenouillée devant Dieu et j’ai commencé à offrir 
des prières lors de la Réunion de Prières du Matin dès le 
lendemain de l’accouchement. «Dieu pardonne-moi. J’ai 
vécu uniquement pour moi-même. J’ai poursuivi le succès 
mondain. Je n’ai pas vécu conformément à la Parole de 
Dieu».

Deux mois plus tard, ma petite sœur, la Grande 
Diaconesse Hyungsuk Kim m’a donné le livre témoignage 
mémoires du Dr. Jaerock Lee Goûter à la Vie Eternelle 
avant la Mort. Tandis que je le lisais toute la nuit, j’ai été 
remuée. J’ai visité l’Eglise Centrale Manmin avec une 
espérance pour la guérison de mon fi ls.

En Octobre 1997, mon mari était supposé suivre une 
formation dans un cours postdoctoral. Nous avons dû 
déménager en France avec notre enfant malade. Mon fi ls 
ne grandissait pas normalement et il criait beaucoup de 
douleur.

Notre famille est retournée en Corée du Sud avec lui 
pour assister à la Réunion de Réveil Spéciale du Dr. Lee 

en Mai 1998. J’ai reçu beaucoup de grâce et je me suis 
repentie de mes erreurs passées. Alors j’ai reçu la prière du 
Dr. Lee avec mon fi ls. Il ne pleurait plus et semblait ne plus 
avoir mal. Ses symptômes se sont améliorés. Les prunelles 
de ses yeux sont devenues larges et il est devenu en bonne 
santé. Nous avons expérimenté la puissance de Dieu! Nous 
sommes retournés en France et mon mari a terminé son 
cours. En Octobre 1998, nous sommes rentrés en Corée et 
avons commencé à mener une vie chrétienne heureuse à 
Manmin.

En Janvier 1999, Dieu m’a bénie de concevoir un autre 
fi ls. Un mois plus tard, mon premier enfant a commencé 
à perdre de l’énergie petit à petit et il est parti au ciel. 
J’étais très triste au début, mais j’ai rapidement réalisé 
la providence et le grand amour de Dieu qui nous avait 
donné une vie nouvelle et saine.

J’ai acquis une plus forte foi après l’épreuve 
causée par une station de radiotélévision

En Mai 1999 je suis apparue sur une Télévision publique 

coréenne malgré que je n’en avais pas l’intention. A mon 
cinquième mois de grossesse, une femme m’a appelée. Elle 
m’a dit que son neveu souffrait de paralysie cérébrale et 
elle voulait qu’il soit guéri en assistant la Réunion Spéciale 
de Réveil du Dr Lee. Elle a demandé de l’aide.

Quelques jours plus tard, elle a visité ma maison. Elle 
avait un visage allongé et portait un grand sac.Parce que je 
voulais l’évangéliser, j’ai parlé de ce que j’avais expérimenté 
et je l’ai pressée à croire aux œuvres puissantes manifestées 
au travers du Dr. Lee et à assister à la réunion. Un jour, une 
de mes relations m’a appelée et a dit, «ouvre la télé! Tu y 
es!» J’ai réalisé qu’il y avait une caméra cachée et j’étais 
atterrée. 

J’avais dit à la femme que mon fils avait été guéri de 
sa maladie par la prière du Dr. Lee et vivait une vie en 
bonne santé. Mais parce qu’il était congénitalement faible, 
Dieu l’a pris au Ciel et nous a donné une nouvelle vie dans 
Sa bénédiction. Mais le programme avait enlevé de telles 
choses et transformé mon témoignage en faisant croire que 
mon enfant était mort après la prière.

Mon mari et moi nous sommes sentis trahis. J’ai été 
interviewée illégalement et de manière peu courtoise. Mais 
nous avons surmonté parce qu’il y avait les membres de 
mon église et spécialement mon Pasteur Principal qui 
n’agissait qu’avec bonté, avait confi ance en Dieu et aimait 
les âmes malgré qu’elles traversent beaucoup de diffi cultés 
sans faire quelque chose de mal.

A la fin, l’interview a été jugée mal conduite, et Dieu 
qui savait toutes choses a ouvert largement la porte à la 
mission mondiale pour Manmin dès 2000. L’église a pu 
plus grandement glorifi er Dieu.

Je suis maintenant le chemin du Seigneur dans le 
vrai bonheur

J’étais reconnaissante parce que cette épreuve m’a permis 
de détruire mes propres cadres de pensée de connaissance 
et d’arrogance. J’ai commencé à me reposer sur Dieu dans 
ma vie, et mon attachement au désir de jouir de bonnes 
choses du monde était coupé. J’ai pris la décision de ne plus 
vivre que pour la gloire de Dieu pour le reste de ma vie. 
Mon cœur s’est penché sur ma ville natale éternelle du Ciel.

J’ai appris la volonté de Dieu en lisant Le Message de 
la Croix, La Mesure de Foi, Corps, Ame et Esprit, Le 
Ciel I et II et Les Dix Commandements qui sont les livres 
qui contiennent les messages incomparables que le Dr. Lee 
avait reçu de Dieu et offrant d’innombrables jeûnes et 
prières.

En 2001, mon mari a été engagé en tant que chercheur 
par une société à la Ville des Sciences Daedeok. Nous 
sommes allés à l’Eglise Manmin de Daejeon. Cinq ans 
plus tard, il a été nommé Professeur au Département des 
Sciences à l’Université Nationale de Séoul de l’Education. 
Et nous étions à nouveau bénis de rejoindre l’Eglise 
Centrale Manmin.

En 2010 je suis entrée au Séminaire Théologique de la 
Sainte Alliance et maintenant je suis pasteur. Entre-temps, 
Dieu qui regarde le cœur m’a bénie de découvrir des 
choses mensongères profondément dans mon cœur et de 
les chasser. Il semblait que je poursuivais la paix, mais je 
jugeais les autres dans mes pensées. Je donnais des excuses 
pour mes erreurs et je désobéissais. Je les ai rejetées. 
Je me suis humiliée et j’ai même détruit mon attitude 
moralisatrice, mes cadres de pensée personnels, l’arrogance 
et l’estime de moi-même. En Juin 2015, j’ai atteint le cœur 
de l’esprit dans la bénédiction de Dieu.

Ma fi lle Haeun a été admise à l’Université de Corée après 
avoir reçu la prière du Dr. Lee. Mon fils Daebeom, notre 
don de Dieu travaille comme membre de la chorale et est le 
dirigeant de son groupe.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui est 
venu à moi et m’a conduite dans le chemin le plus béni.

«Une Personne Humble est 
Exaltée par le Dieu d’Amour»

Je suis venue à l’église Je suis venue à l’église 
de vie à cause de mon fils qui est de vie à cause de mon fils qui est 

né avec un dommage au cerveau.né avec un dommage au cerveau.
Il y avait des rapports faussés dans Il y avait des rapports faussés dans 

les médias qui ont été prouvés faux.les médias qui ont été prouvés faux.
Des cadres de connaissance Des cadres de connaissance 
et d’arrogance ont été brisés et d’arrogance ont été brisés 

par la Parole de Vie.par la Parole de Vie.
Maintenant je sers les âmes Maintenant je sers les âmes 

en tant que Pasteur.en tant que Pasteur.

Pasteur Hyunju Kim, 50 ans, Pasteur de la 31ème Paroisse


